

Un astronaute

Après un repos presque calme, un astronaute ouvre soudain les yeux pour continuer son travail. Parfois, il retrouve avec plaisir la vue sur la Terre qu'il oublie dans la nuit. La fusée survole longtemps les océans et les continents pendant des heures. La planète ne semble pas plus grande qu'une bille. Les étoiles brillent comme des bijoux. Elles entourent la Terre et volent parmi d'autres oiseaux de lumière. Les voyageurs de l'espace s'émerveillent de ce spectacle. Ils aiment tellement l'admirer. Plusieurs étoiles se perdent au milieu d'une obscurité absolument immense. Elles rappellent aux astronautes à quel point ils sont petits.